

AM 25. SEPTEMBER WIRD AUSGELIEFERT:

**Ansgar Vonier**

Abt von Buckfast

# DAS MYSTERIUM DER KIRCHE

Band 4

der „Bücherei der Salzburger Hochschulwochen“

Oktavformat / Umfang 60 Seiten

**Ballonleinen RM 2.90, broschiert RM 2.20**

„Als viertes Bändchen der Bücherei der Salzburger Hochschulwochen erscheinen die drei Vorlesungen, die der Abt von Buckfast, Ansgar Vonier, auf den 3. Salzburger Hochschulwochen über „Das Mysterium der Kirche“ gehalten hat und die mit außerordentlicher Zustimmung aufgenommen wurden. Diese behandeln ein Thema, das im höchsten Grade zeitgemäß ist. Der Verfasser führt an Hand der Heiligen Schrift und der unvergänglichen Überlieferung der Kirche den Nachweis, daß das Wesen der Kirche aufs engste verbunden ist mit dem Mysterium der Verherrlichung Christi. Tragende Gedanken der liturgischen Erneuerung erhalten in dieser Darlegung, die auf brennende Fragen unserer Zeit immer wieder Bezug nimmt, ihre letzte theologische Begründung. So ist auch dieses Büchlein, das man immer wieder lesen muß, um seinen erhabenen Inhalt ganz zu erschöpfen, wie das größere Werk des gleichen Verfassers „Der klassische Katholizismus“ ein wahrhaft klassisches Werk.“

(Univ.-Doz. Dr. Thomas Michels)

**Bei den augenblicklichen Auseinandersetzungen im weltanschaulichen Ringen wird dieses Buch nicht nur bei den Geistlichen beider Konfessionen, sondern auch bei der führenden jungen Generation auf größtes Interesse stoßen.**

Vorzugsangebot auf dem

**Verlag Anton Pustet / Salzburg-Leipzig**

AM 25. SEPTEMBER WIRD AUSGELIEFERT:

**Dr. Rudolf Allers**

Privatdozent der Universität Wien

# SEXUALPÄDAGOGIK

## Grundlagen und Grundlinien

**270 Seiten. Leinen RM 6.60, brosch. RM 5.40**

„Hier ist eine Sexualpädagogik, die in der Mitte schreitet zwischen der Auffassung, die nur den Trieb und seine Betätigung kennt, und einer einseitigen Moral, die nur auf Normen und Bindungen sich festlegt, den Tatsachen aber in keiner, jedenfalls in mehr als unzulänglicher Weise Rechnung trägt. Die Geschlechtlichkeit wird hier nicht aus der Ganzheit der Person losgelöst und irgendwie verselbständigt. Sie wird hier immer gesehen in ihrer Eingliederung ins Ganze. Und dieses Ganze ruht auf gesicherter psychologischer und philosophischer Grundlage im Geist bester scholastischer Überlieferung. So vermag der Verfasser jeder Frage und jeder Tatsache, die uns auf dem Gebiete des Geschlechtlichen begegnet, den Sinn zu lassen und zu geben, der ihnen von Natur aus und im Ganzen zukommt. Mit Recht kann der Verfasser die Absicht seiner Darlegungen dahin zusammenfassen, daß geschlechtliche Erziehung nur innerhalb der Gesamterziehung sinnvoll ist. Allgemeinerziehung aber besagt Erziehung aller Seiten des Zöglings und Erziehung für alle Seiten der Wirklichkeit. Sie empfängt ihre Richtlinien von der Auffassung, die man vom Sein des Menschen und vom Aufbau der Wirklichkeit und von der Beziehung zwischen beiden hat.“

(Univ.-Prof. Dr. Alois Mager)

Zum Schul- und Semesterbeginn werden Sie dieses wichtige Erziehungsbuch mit Erfolg allen in der Seelsorge und im Lehrberuf stehenden Kreisen, aber auch Eltern und Jugendführern vorlegen können. Für Ihre Werbung stellen wir Doppelprospektkarten mit Firmeneindruck zur Verfügung.

Vorzugsangebot auf dem

**Verlag Anton Pustet / Salzburg — Leipzig**